

# Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

Nº 285 Abril 2022

“Los derechos se conquistan luchando”



## 1º DE MAYO 2022

### Ni nos harán creer, ni nos harán callar

Lo que se prometía como la solución a los problemas de la clase trabajadora no ha supuesto más que un nuevo y enorme fiasco; la nueva reforma supone la definitiva legitimación y consagración, por parte del autodenominado gobierno más progresista de la historia, de aquellos aspectos más lesivos que ya se avanzaron en las reformas laborales de 2010 (gobierno Zapatero) y de 2012 (gobierno Rajoy).

Entre otras cuestiones, se quedan los mecanismos que facilitaban los despidos (no se recuperan indemnizaciones ni los salarios de tramitación), se quedan las razones intangibles de las previsiones económicas (pérdidas previstas o futuras) para poder llevar a cabo despidos colectivos, o la no intervención de la autoridad laboral en los ERE.

De los convenios de empresa, únicamente se garantiza la igualdad salarial, pero no lo demás. Y en materia de subcontratación, va a haber que lucharla en los juzgados sin lugar a dudas, ya que no se da una solución clara a quienes realizan igual trabajo, pero no reciben igual salario.

Mientras tanto, el coste de la vida

sigue encareciéndose a toda velocidad, sin que las rentas de la clase trabajadora crezcan al mismo ritmo. En unos casos, con la complicidad activa de los sindicatos mayoritarios. En otros, por culpa de una estudiada pasividad por parte de quienes gobiernan. Bienes de primera necesidad alcanzan su precio récord un mes tras otro. Ni los salarios ni las rentas básicas tienen una actualización que se equipare al encarecimiento del coste de la vida. En todos los frentes podemos observar lo mismo: pensiones que no se revalorizan, convenios que se quedan congelados...

Ahora, además, cuando apenas hemos empezado a pagar las consecuencias de la crisis del Covid 19, se avencinan las de la guerra de Ucrania. El sistema capitalista ya ha puesto a funcionar su maquinaria para que de nuevo seamos las trabajadoras y trabajadores quienes asumamos los sacrificios y lo van a hacer como siempre, con la complicidad de los sindicatos mayoritarios, que sin lugar a dudas nos van a vender una vez más, como ya lo han hecho con las reformas laborales, con el llamado Pacto de Rentas.

#### BURGOS

13:00 h. **MANIFESTACIÓN**

*Plaza del Cid*

#### BRIVIESCA

12-15 h. **CONCENTRACIÓN**

*Plaza Mayor*

#### ARANDA DE DUERO

12:00 h. **CONCENTRACIÓN**

*Plaza del Trigo*

#### MIRANDA DE EBRO

12-14:30 h. **CONCENTRACIÓN**

*Esquina Real Allende con Biblioteca Cervantes*

A la CGT ni la harán creer ni la harán callar, por más operaciones propagandísticas que lleven a cabo quienes prometían asaltar los cielos. Las conquistas sociales se consiguen en la calle y no en las urnas. Las verdaderas conquistas sociales, las que suponen una verdadera transformación, jamás han surgido de un pacto entre oligarquías ◀◀

# Principales acuerdos de las plenarios de coordinación

## Lunes 7

A inicios de mes la Plataforma de Refugiados envió un manifiesto en contra de la entrada de Vox en el gobierno regional. Propuesta la posibilidad de realizar el congreso estatal de la CGT de Hostelería y Comercio en Burgos, para Noviembre del presente año, se trabaja sobre el espacio y las fechas posibles para su realización. Se certifica que el local de Miranda propuesto está libre de cargas, y se consigue el compromiso de que el IBI del mismo se costee desde el territorial de CGT en CYL. Se prepara un vídeo de la velada poética del 8M. Se entiende como prioritario que para la Oficina de Información socio laboral, se encuentre a la persona adecuada. Se reserva el espacio para el certamen de poesía estatal del próximo 14 de Mayo.

## Lunes 14

Convocados por el colectivo "Eirene, cultura para la paz" se acude a una reunión con dife-

rentes colectivos en contra de la guerra. Arranca la iniciativa de un taller de lectura feminista con el libro "ORY, Una lucha de mujeres". De cara al primero de Mayo se llega al compromiso de hacer una misma convocatoria con CNT y La Maldita; para lo que se trabaja en la elaboración de un manifiesto conjunto. La Coordinadora Antiprivatización de la Sanidad (CAS) convoca una concentración para el sábado 26 (En Miranda, para ese mismo día, se sacarán mesas informativas).

## Lunes 21

Tras la participación en la manifestación contra la guerra se hace una valoración positiva de la misma. Otra convocatoria para la que se prepara la participación del sindicato es la convocada para el próximo día 25 por "Acción por el Clima". A esta concentración se suma la prevista para el 23 a favor del pueblo saharauí y en contra de la postura adoptada por el gobierno de España.

En clave interna se actualiza la guía de bienvenida a los nuevos afiliados.

## Lunes 28

Se ultiman los detalles para la charla: "Rescate de naufragos en costas saharauí y bloqueo del Estado al salvamento marítimo". Telemáticamente se realiza una reunión de las diferentes secretarías de feminismo territoriales con el fin de ir cerrando los premios de poesía feminista. Para exponer la oposición de CGT de la entrada de Vox en el gobierno regional y las consecuencias del pacto PP/Vox se elabora una es- quela reivindicativa. "Acoger para crecer" es el nombre de la nueva campaña que el Sindicato Único de Burgos ha creado para informar a la nueva afiliación; con el añadido de coordinar a todas aquellas personas afiliadas que no tienen sección propia dentro del SUB •

## Aviso cobro de cuotas con domiciliación bancaria e importes de la misma

Con objeto de cumplir con la normativa SEPA comunicamos que la próxima cuota trimestral domiciliada se realizará alrededor el 5 de mayo de 2022, correspondientes a los meses de abril, mayo y junio de

2022. El recibo le podéis identificar por el ordenante, 'CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO' ES7500G09235946 y cuya referencia será vuestro número de afiliad@. El importe del recibo tri-

mestral será de 38,70 €, 20,70 € cuota es reducida (ingresos inferiores al Salario Mínimo Interprofesional) o 3,00 € cuota simbólica (personas sin ingresos) •

### DECLARACIÓN DE LA RENTA

*Programa de ayuda a su  
complimentación*

Se hace exclusivamente para afiliad@s del Sindicato. Hay que dar coger cita en el teléfono 947203472

### DEDUCCIÓN IRPF CUOTA SINDICAL

Recuerda que la cuota sindical deduce de la renta. Y que CGT no remite esos datos a Hacienda, así que tienes que indicarlo al hacer o modificar el borrador. No es necesario adjuntar certificado junto a la declaración, únicamente indicar la cantidad en la casilla correspondiente:

#### CUOTA AÑO 2021

Normal: 11,90 € mes – 142,90 € año

Reducida 7,00 € mes – 84,00 € año

*\*Sobrecuotas: en su caso, tiene que comunicártelo tu Sección Sindical.*



**SINDICATO  
ÚNICO DE  
BURGOS**

**CGT**

## Club de lectura feminista

El grupo de feminismo y género del sindicato nos propone un espacio en el que poder participar reflexionando de forma colectiva sobre propuestas de lectura que se vayan haciendo.

Se inicia la actividad de este club de lectura con el libro “Una lucha de mujeres: la mujer trabajadora en lucha por unas condiciones de vida y de trabajo dignas: Asamblea de Trabajadoras de ORY, Septiembre-Noviembre 1976”, que presentó la autora, M<sup>a</sup> Ángeles González Delgado, en el marco de nuestras actividades de

conmemoración del 8M.

No está disponible en librerías ni a la venta. Si te interesa leerlo y quieres formar parte de esta iniciativa del grupo de feminismo de CGT con su lectura, te invitamos a que pases por el sindicato, recojas un ejemplar del mismo dejando tus datos: nombre, número de teléfono y correo electrónico, para que podamos ponernos en contacto contigo y coordinar una reunión en la que comentemos lo que para cada unx de nosotrxs ha supuesto el libro.

En un club de lectura se de-

bate no sólo sobre el tema o sobre la época en la que se enmarca un determinado libro o las circunstancias de la persona que lo escribió. Es una experiencia donde se comparten opiniones, reflexiones y vida, y donde se crean lazos que suman. La participación en el mismo no es obligatoria y no pasa nada si no te has acabado el libro, o si no te ha gustado. Lo único a lo que te comprometes es a devolver el libro en la fecha que indiquemos para su vuelta a los fondos de la biblioteca municipal •

## Recogida de firmas contra la privatización de la sanidad



Seguimos participando en las acciones de la Coordinadora Antiprivatización de la Sanidad. El 26 de marzo se convocaron acciones coordinadas en todo el estado. En Burgos, una concentración con mesa informativa y recogida de

firmas para la presentación de una ILP (Iniciativa Legislativa Popular) que lleve ante el parlamento nuestras reivindicaciones para sacar las garras del mercado de nuestra salud: un sistema sanitario centrado en los determinantes sociales de

la salud y la enfermedad, la derogación de la ley 15/97 que abrió las puertas a la privatización, la creación de un sistema público de medicamentos y productos sanitarios, reforzar la atención primaria y, en general, un abordaje de salud integral, con control comunitario y acceso universal.

Se están recogiendo también firmas en el local del sindicato, en el Hospital Universitario y en centros de salud. También puedes firmar online si lo prefieres, colaborar en la recogida de firmas y, por supuesto, difundir la campaña por todos los medios que puedas.

*Puedes consultar con la sección de sanidad o en la web [www.casestatal.org](http://www.casestatal.org) •*



## Agenda

► Agenda actualizada permanentemente en: [cgtburgos.org](http://cgtburgos.org)

### Todos los lunes

18.30 h. **SECRETARIADO PERMANENTE**  
Sala Solidaridad Obrera  
C/ Calera 12 Burgos

### Último martes de cada mes

**ASAMBLEA COORDINACIÓN COMARCA RIBERA**  
Local C/ Avenida de Castilla 12 Aranda de Duero

### Último jueves de cada mes

**ASAMBLEA COORDINACIÓN BUREBA - OCA**  
Local C/ Santa Clara 1 - 1 Briviesca

### Primer martes de cada mes

**ASAMBLEA COORDINACIÓN MIRANDA DE EBRO**  
Local C/ Arenal 63 - Miranda de Ebro

## Revista Libre Pensamiento

### *Desvelando aportes libertarios a la cultura*

Disponible en la biblioteca del Sindicato - 6C

Desde su primer número en 1988, Libre Pensamiento es un espacio para la reflexión cultural, histórica y política desde el ámbito libertario.

Este número 109, reúne una serie de artículos dedicados a analizar la impronta que el anarquismo ha dejado en la cultura". Entre los textos se encuentra el de la historiadora del arte Ana Puyol sobre la revolucionaria figura de Man Ray; el del periodista y crítico musical Carlos Monty sobre el movimiento punk; una interesante cartografía



de poesía libertaria reciente; una panorámica sobre el cine anarquista español, así como artículos sobre artistas vinculados a la cultura libertaria como Armand Gatti o Jean Vigo. El dossier se completa con una entrevista a Ros Beret "Bululú", comediante ambulante contemporáneo de excepcional trayectoria artística.

Junto al dossier se incluyen diversos artículos de temática variada y las habituales secciones de poesía, arte y reseñas bibliográfica.

## PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



# Hilo Negro

Boletín Informativo  
del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996